



---

## **Gran dolor en AGAL por fallecimiento de Mireya Baltra (QEPD)**

Un profundo sentimiento de tristeza es el que hoy alberga nuestra Asociación Gremial de Abogadas y Abogados Laboralistas de Chile, AGAL, ante el sensible fallecimiento, ocurrido hoy, de la incansable luchadora por los derechos de los trabajadores, Mireya Baltra Moreno.

Mujer excepcional, dirigente sindical, diputada de la República y ministra del Trabajo del gobierno del Presidente Salvador Allende, Mireya Baltra sembró semillas de justicia y valoración para trabajadoras y trabajadores, especialmente los más humildes y desprotegidos de Chile, que algún día esperamos cosechar.

Mireya Baltra fue la primera mujer de nuestro país en ocupar el cargo de ministra del Trabajo y Previsión Social, caracterizándose en su ejercicio por su vocación de servicio a las fuerzas laborales, sin temblarle la mano ante los abusos del empresariado poderoso y, por el contrario, con vocación de justicia en la vereda de los más débiles y explotados.

Como AGAL, sentimos un gran dolor ante la partida de Mireya Baltra, por lo anteriormente expresado -que forma parte de la esencia de nuestro colectivo- como también por la cercanía que su lucha social y su persona tuvieron con nuestros asociados, algunos de los cuales tuvieron el privilegio de trabajar con ella, y con nuestra asociación gremial en su conjunto.

Lamentamos mucho el fallecimiento de Mireya Baltra y hacemos llegar nuestras sentidas condolencias a su familia y amigos.

**ASOCIACIÓN GREMIAL DE ABOGADAS Y ABOGADOS LABORALISTAS DE CHILE (AGAL)**

Chile, 17 de abril de 2022.